

BOLETÍN DE PRENSA No. 134 ->>

El Centro de Ciencias de la Salud prepara congreso médico internacional, homenajes y festejos diversos.

Con motivo del 40 aniversario de la Carrera de Medicina, la Universidad Autónoma de Aguascalientes prepara un congreso internacional en donde participaran reconocidos especialistas, para abordar los temas de actualidad en materia de salud, prevención de enfermedades y los retos de la medicina; así lo informó el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Ruiz Esparza.

Aseguró que el rector, Mario Andrade Cervantes ha proporcionado todo el apoyo para éste congreso sea de la más alta calidad, se cuente con los mejores conferencistas internacionales y pueda ser un referente para los estudiantes, médicos y egresados de la Institución, pues esta carrera fue incluso anterior a la fundación de la UAA.

Raúl Franco sostuvo que en el marco de esta celebración se realizará un homenaje especial al doctor Camilo Apes, uno de los fundadores de la carrera, que dejó la escuela de medicina en San Luis Potosí para venir a radicar en la entidad y poder dar paso a la creación de este programa educativo que además ha tenido una importante trascendencia social.

Es por ello que el congreso de medicina del 40 aniversario llevará su nombre y dentro de la ceremonia de inauguración se realizará un evento especial para recordar su trayectoria y entregar a sus familiares un reconocimiento por haber sido, no sólo fundador de la carrera, si no un maestro destacado de muchas generaciones de médicos.

El decano sostuvo que la aportación social de esta carrera ha sido muy importante, contribuyendo en la transformación de las instituciones de salud, pues desde la primera generación de egresados, se tuvieron recursos humanos suficientes y preparados para elevar el nivel de atención médica para la población de Aguascalientes.

Al respecto mencionó que hasta la fecha se tienen más de 2 mil 500 egresados de esta carrera, a lo largo de 35 generaciones en las que se ha logrado también una práctica médica de la entidad muy profesional y destacada; por lo que en este 40 aniversario se invitará a todos los graduados a que participen en las diferentes actividades que organizará la UAA.

Sostuvo que la Universidad ha ido también adaptándose a los nuevos retos en materia de enseñanza, y la carrera de medicina ha alcanzado los mejores niveles en el País, prueba de ello son los promedios que alcanzan los egresados de la UAA en el examen nacional de residencias médicas en donde se ha logrado ya como institución obtener el 6º. Lugar nacional.

Raúl Franco mencionó que será en el mes de septiembre cuando se realice esta celebración y el congreso internacional, en el que además se sumarán los trabajos anuales que realiza el Banco de Sangre en temas de hematología, enriqueciendo el programa de actividades.

Finalmente dijo que se invitará a participar a alumnos, egresados, médicos y estudiantes de

otras instituciones como las Universidades de León, San Luis Potosí, Guadalajara y Zacatecas.

